

Senioren Union informativ

Erinnerungen...

Das Interesse an der Busfahrt nach Heisterbacherrott mit dem Besuch der Klosterruine Heisterbach war so groß, dass sogar ein größerer Bus bestellt werden musste. Grund war mit, dass der Besuch des bekannten Hauses Schlesien bei einigen Mitgliedern und Freunden der Senioren-Union Erinnerungen an die Kindheitszeiten in Schlesien und an Flucht und Vertreibung aufkommen ließen. So konnte man von den Besuchern bei der sehr informativen Führung im Museumsteil von Haus Schlesien so manche „Da erinnere ich mich“-Geschichten zu hören bekommen. Die eine oder andere davon klang auch etwas wehmütig.

Aber, beim schlesischen Essen im Gastraum schmeckte es lecker und die gute Laune blieb, besonders, als nachmittags

der berühmte schlesische Mohnstreuelskuchen aufgetragen wurde.

Organisation und Bilder:
Karl-Heinz Pusch

